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                      05.07.2023 

Кацпер Билевич 

Курс: Курс научной коммуникации А - сертификатная ступень для юристов, экономистов 

и культурологов, Sommersemester 2023, „Российская история, культура и литература 19-

ого века” 

 

Студенческая конференция 15.06.2023” 

 

В июне 2023 года нашему курсу русского языка выпала честь 

организовать научную студенческую конференцию, темой которой стали русская 

литература и культура на рубеже XVIII-XIX веков. 

Каждый из нас, как участник конференции, имел возможность 

представить тему, разработанную нами на основе монографии Юрия 

Михайловича Лотмана. 

Презентация включала мультимедийную презентацию и дискуссию. 

 Больше всего мне понравилась презентация Максимилиана Червелло об 

образовании и процессе обучения женщин в российском обществе. Больше 

всего мне запомнилась диаграмма, показывающая этапы развития и воспитания 

женщин из разных социальных слоёв в современной России. 

Темой моего выступления был русский дендизм. Я выбрал эту тему, 

потому что мне интересна мужская мода и обычаи, которые преобладали среди 

разных социальных слоёв на протяжении веков. 

Я представил собранные не только сухие факты типа определения 

дендизма или его предшественников в России, но и то, как менялась эта мода с 

годами и каково было поведение денди. 

Ход и содержание конференции курировала госпожа Дорманн, которая, 

несмотря на заданные вопросы, смогла расширить наши лекции и поделиться со 

всеми своими обширными знаниями в области литературы и культуры. 

На мой взгляд, конференция прошла гладко и была проведена очень 

профессионально. Темы выступлений были интересными, в которых каждый мог 

узнать что-то новое благодаря широкому кругу тем того периода. Ещё одним 

положительным моментом стало отсутствие технических проблем, что говорит о 

том, что конференция была хорошо продумана во всех отношениях. 

 

Каждый участник конференции был безупречно подготовлен к чтению 

доклада и проведению дискуссий по своей теме, что повысило статус данной 

конференции. На каждый заданный вопрос находился ответ, а каждый 

прослушанный доклад встречали аплодисментами аудитории. 
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Помимо содержательных вопросов, очень приятным штрихом в 

завершении конференции стало вручение подарков всем спикерам. Это своего 

рода благодарность за усилия, затраченные на подготовку, чтобы максимально 

простым способом приблизить нас к проблемам и обычаям того времени. 

Это было очень приятно для нас, изучающих русский язык, любящих этот 

язык всем сердцем и вкладывающих всю душу в его изучение. 

В то же время жаль, что так мало людей посетило конференцию. Надеюсь, 

что русский язык не потеряет своего значения, учитывая нынешнюю непростую 

политическую ситуацию, и наша конференция сможет в будущем побудить 

большее количество студентов и слушателей узнать об истории России, а также 

узнать об этом прекрасном и уникальном языке. 

Я был очень рад, что смог представить эту тему. Я считаю, что мог бы 

лучше подготовиться к выступлению, больше контактировать с публикой и не 

заикаться при чтении, когда у меня возник страх перед сценой. Я отношусь к 

своей речи как к тренировке перед выпускным экзаменом, чтобы знать, что я могу 

улучшить и сделать лучше, чтобы получить хорошую итоговую оценку. 

 

 


